

Le président Macri annonce le non paiement de bonus de fin d'année



Buenos Aires, 15 nov. (RHC).- Le président argentin, Mauricio Macri, a annoncé le non paiement de bonus de fin d'année aux employés publics, aux retraités, aux pensionnés et aux bénéficiaires de l'assignation universelle pour enfants.

«Maintenant, nous parlons de comment créer des emplois de qualité et non de recomposer le pouvoir d'achat comme en 2016. Nous n'allons pas déboursier un seul peso de plus » a assuré l'administration Macri.

La décision du président Macri affecte plus de 7 millions d'Argentins.



Radio Habana Cuba